

## Zwei Sommerweine zur Operette

Sie sind die Vorboten des Operettensommers in Langenlois: die Festspielweine, die heuer von zwei "Neuen" kommen. Der Langenloiser **Toni Eitzinger** wird seinen Grünen Veitlinger Löss, **Andreas Schmid** aus Gobelsburg seinen leichten fruchtigen Zweigelt – nebst vielen anderen Kamptalwinzen – im Winzerdorf aus-schenken. In der Jury bei der Auswahl der beiden Weine dabei war auch Intendant **Christoph Wagner-Trenkwitz** („Es war harte Arbeit...“), der sich freute, den

Sommer wieder in Langenlois ver-bringen zu können. Die Proben für „Das Land des Lächelns“ laufen seit vergangener Woche vor Ort im Schlosspark Haindorf, das En-semble, von den Sängern (**Cor-nelia Horak, Jörg Schneider, Mila Schmidt, Keisuke Nejime** ...) über die Balletttänzer und Chorsänger bis zu Regisseur **Florian Hurler** und dem musikalischen Leiter **Lorenz Aichner**, sind im Schloss-zubau untergebracht. Auf die Vor-stellungen (ab 20. Juli) freuen sich auch die Obmannen **Robert Stadler** und **Harald Hager** vom Verein (Freunde der) Schlossfest-spiele, Stadtchef **Harald Leopold**.



◀ Mit den Festspielweinen stießen Bürgermeister Harald Leopold, Tourismus-Geschäftsführer Wolfgang Schwarz, Winzer Andreas Schmid, Kultur-Geschäftsführerin Anna-Maria Grillmair, Winzer Anton Eitzinger, Intendant Christoph Wagner-Trenkwitz und Sängerin Cornelia Horak auf den Operettensommer an.  
Foto: Johann Lechner